



Peintnerhof: Setzen mit Gesundheitsprophylaxe auf Zukunft

Die Coronakrise sorgt auch in der Landwirtschaft für erhebliche Einbußen, so auch bei **Green Care - Wo Menschen aufblühen**. Wir haben mit vier von ihnen gesprochen, wie es ihnen in der aktuellen Situation geht und wie sie durch die Krise kommen wollen. Den Anfang macht der Peintnerhof im Kärntner Lesachtal, bei den beiden Hauptstandbeinen durch den Corona-Shutdown derzeit quasi stillstehen.



Andrea Unterguggenberger und ihr Mann, Dr. Georg Lexer, setzen normalerweise voller Begeisterung und Einsatz auf Urlaub am Bauernhof und ein Green Care-Auszeithof-Angebot, das in uriger Umgebung einen gesundheitsfördernden Lebensstil vermittelt. Im Rahmen dessen werden auch die hofeigenen Produkte, wie Lammfleisch, Urforelle und allerlei Pflanzenprodukte, an den Mann bzw. die Frau gebracht.

Nach Shutdown regt sich wieder Interesse

“Ich habe es heuer im März geschafft, volles Haus zu haben und musste dann in der Halbzeit alle Gäste nach Hause schicken. Auch diverse Veranstaltungen etc. mussten wir absagen. Es ist dann sehr schnell gegangen und plötzlich gab es auch keine Anfragen mehr. Schön langsam merkt man aber, dass gerade die Österreicherinnen und Österreicher wieder Interesse zeigen und beginnen, vorerst für Spätsommer und Herbst wieder Aufenthalte zu buchen. Für diese Zeit sind wir optimistisch”, so Unterguggenberger, die dabei ist, sich über Härtefall- und Hilfsfonds zu informieren.

Hoffen auf Veränderung durch die Krise

“Ich muss ehrlich sagen, wir sehen das Ganze trotz allem positiv, weil wir die Zeit auch für viele gute Gespräche mit den Kindern nützen können. Und wir sind sehr froh, am Bauernhof zu leben, wo wir Bewegungsfreiheit und eine sinnvolle Betätigung haben”, so die engagierte Bäuerin. “Außerdem sind wir überzeugt, dass die Gesundheitsvorsorge gerade durch Corona zusätzlich an Bedeutung gewinnt. Ich hoffe schon, dass sich viel verändert nach dieser Krise.” Wichtig wäre für ihren Betrieb aber, dass längere Aufenthalte besser unterstützt werden. “Der so genannte Green Care SVS-Gesundheitshunderter ist ein erster wichtiger Schritt. Für uns wäre es eine große Chance, wenn unsere Auszeithof-Gäste ähnlich viel wie bei einem Kuraufenthalt rückerstattet bekommen.”

Mehr unter: <https://www.greencare-oe.at/peintnerhof+2500+2441745>

